

Messen, Bauen, Lernen, Spaß

Forscherwoche in der Kita Lohfeld

Bad Salzuflen. Die Kinder und Mitarbeiter der „Pari-Sozial Kita Lohfeld“ in Bad Salzuflen blicken auf eine spannende Woche zurück. Gemeinsam mit dem Workshop Team RS wurde eine Forscherwoche auf die Beine gestellt, die unter dem Motto „Messen, Bauen, Lernen und ganz viel Spaß“ stand. Jeder Tag hatte dabei einen anderen Schwerpunkt: So gab es Workshops zu den Themen Wasser, Licht- und Magnetarchitektur, Pisa Bau und sinnliche Erfahrungen mit der Sandwanne.

Möglich gemacht wurde die Projektwoche vor allem dank der Osthusenrich-Stiftung, die zwei Drittel der Workshop-Kosten übernahm. Forschen und Experimentieren waren bereits zuvor fest im Kita-Alltag etabliert. Während der Forscherwoche konnten die Kinder jedoch ihr Wissen erweitern, vertiefen und neue

Erfahrungen aus vielfältigen Bildungsbereichen sammeln. Sie setzten sich mit physikalischen und mathematischen Phänomenen auseinander, erkannten die Zusammenhänge von Licht und Schatten und wurden immer wieder neu fasziniert. Auch die Mitarbeiter konnten neue Anregungen für die Umsetzung naturwissenschaftlicher Angebote gewinnen.

Zum Abschluss der Woche wurden die Familien zum „Tag der Naturwissenschaften“ eingeladen. Die Kinder zeigten ihren Eltern stolz, womit sie sich in den Tagen zuvor beschäftigt hatten. Dabei wurde bei allen Anwesenden die eigene Freude am Forschen und Experimentieren wiederentdeckt. Deutlich wurde zudem, welche wichtige Bedeutung gemeinsame Zeit und positive Erlebnisse für gute Bildung haben und, dass das Alter dabei keine Rolle spielt. (la)



Mats und Melissa experimentieren fleißig.

Foto: PariSozial Kita Lohfeld